

Journée détente des Aînés – Bal Parc – 20 septembre 2018

Ce jeudi 20 septembre 2018, c'est avec plaisir qu'un petit groupe de seniors de notre village (21 personnes) s'est rendu à "Bal Parc" pour assister, entre autres, au spectacle du "Cabaret de la HEM".

Nous avons été comblés par le repas, la musique, la danse, et en particulier le spectacle de cabaret de très grande qualité. L'ambiance et le cœur y étaient.



Un grand merci de la part de tous pour cette merveilleuse journée, une fois de plus, par un temps splendide, ce qui nous a permis entre-temps, de nous promener dans le parc.

